

## ABSTRAK

### **Lisnansih. Persepsi Mahasiswa Jurnalistik Terhadap Tayangan *Reportase Investigasi Trans Tv* (Studi Deskriptif Kuantitatif pada Mahasiswa Jurnalistik Semester VIII Angkatan 2012 UIN Bandung)**

*Reportase Investigasi Trans Tv* merupakan program berita yang mengupas suatu kecurangan dari pelakunya langsung dan mengupas tuntas sebuah fakta dengan proses mencari, mengolah hingga menyajikan berita menggunakan teknik investigatif. Tayangan ini memunculkan sebuah pemahaman baru bagi mahasiswa jurnalistik yang dipengaruhi oleh sudut pandang atau persepsi mereka terkait dengan penilaian baik buruknya yang akan dikaji untuk mengetahui persepsi mahasiswa jurnalistik semester VIII angkatan 2012 UIN SGD Bandung terhadap tayangan *Reportase Investigasi Trans Tv*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang bagaimana mahasiswa jurnalistik semester VIII angkatan 2012 UIN SGD Bandung melakukan seleksi, interpretasi dan reaksi terhadap tayangan *Reportase Investigasi Trans Tv*.

Penelitian ini bertolak pada pemikiran bahwa perbedaan individual memiliki peran penting dalam membentuk persepsi mahasiswa jurnalistik. Melalui persepsi, seorang individu melakukan pengamatan terhadap suatu objek yang didasarkan pada faktor eksternal maupun internal individu itu sendiri sehingga akan memunculkan respon atau efek yang bervariasi.

Untuk kepentingan penelitian ini, metode yang digunakan adalah metode studi deskriptif kuantitatif, yaitu data yang diperoleh dari sampel populasi penelitian dianalisis sesuai dengan metode statistik yang digunakan kemudian diinterpretasikan.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan cara menyebarkan angket kepada 60 responden yang terdiri dari 24 pernyataan yang sifatnya tertutup

Hasil penelitian yang dilakukan terhadap 60 responden diperoleh skor rata-rata, yaitu pertama, seleksi terhadap narasumber sebesar 81,6%, seleksi terhadap topik sebesar 77,6% dan seleksi terhadap kualitas penyajian sebesar 78,8% tergolong pada kategori baik. Kedua, skor rata-rata dari interpretasi sebesar 86,08% tergolong pada kategori sangat baik. Ketiga, skor rata-rata dari reaksi sebesar 83,5% berada pada kategori sangat baik. Secara keseluruhan, skor rata-rata dari persepsi yaitu 72,6% yang berada pada interval 60%-80% dengan kategori baik.

Berdasarkan hasil tersebut, dapat disimpulkan bahwa persepsi mahasiswa jurnalistik semester VIII angkatan 2012 UIN SGD Bandung terhadap tayangan *Reportase Investigasi Trans Tv* adalah baik. Hal itu terjadi dikarenakan adanya keterkaitan dengan faktor *personal* yang dimilikinya dan kepentingannya yang berkaitan dengan profesinya sebagai seorang jurnalis.